

un premier jumelage sportif

Qui aurait pensé, il y a seulement un an, que le club de handball recevrait au mois de septembre, à l'occasion de la St-Gilles, une délégation de 14 allemands de la ville de Mùcheln ? Et c'est pourtant le tour de force réussi par Claude Bonnevide, le président du club, et Franck Béraud, l'entraîneur, toute cette opération ayant été menée sous l'égide du comité de jumelage de Bois d'Arcy.

En sommeil durant quatre ans, le club de handball est reparti lors de la saison 96/97 sous l'impulsion de Claude Bonnevide. L'arrivée en 98 de Franck Béraud a été un plus pour le club qui compte aujourd'hui 15 joueurs en équipe première, et pour la première fois cette année une équipe jeunes (moins de 16 ans). Les premiers contacts avec les handballeurs allemands ont eu lieu en juin 1998. Puis en mai de cette année, le président a mandaté Franck Béraud pour un second contact. Ce dernier est resté plusieurs jours à Mùcheln afin de mettre sur pied la venue des invités : la présidente du comité de jumelage, 10 joueurs et 3 accompagnateurs.

Franck Béraud a réussi à trouver un sponsor (la société ASC), ce qui permet, entre autres, de baisser le prix de revient des repas, et le président Bonnevide n'a pas eu de mal à convaincre ses troupes (joueurs, dirigeants, parents) d'héberger les visiteurs chez eux.

N'oublions pas non plus l'association des Jardins Familiaux qui a accueilli, le samedi soir, les deux équipes, les hébergeants, les représentants des deux comités de jumelage et de la municipalité arcisienne. La soirée très chaleureuse et animée s'est d'ailleurs terminée fort tard pour le plaisir de tous.

Bref ce fut un super week-end pour tous et les allemands attendent avec impatience leurs amis de Bois d'Arcy chez eux, en juin de l'année prochaine. ■

